

ELECTIONS TERRITORIALES DES 6 ET 13 DECEMBRE 2015

Camille de ROCCA SERRA

Rassemblement pour la Corse



UNITI PER A CORSICA



Les 6 et 13 décembre prochains, vous allez désigner ceux qui auront la responsabilité de gérer la Corse pour les années à venir. De la mise en place de la Collectivité unique à la relance de projets structurants pour notre île, les enjeux de cette élection sont considérables.

La mandature qui s'achève a été un échec que la majorité sortante ne peut masquer. Un échec qui fait écho à celui de la gauche au niveau national dont l'action s'est traduite par une aggravation de la pression fiscale, des dépenses publiques et du nombre de chômeurs. Un échec qu'il faut sanctionner par les urnes dès le premier tour. Les missions primordiales de la collectivité, à commencer par le développement économique et l'investissement dans les infrastructures structurantes, ont été délaissées au profit de débats idéologiques destinés à créer des majorités de circonstance et à occulter la réalité. **Celle de la dégradation financière et du désengagement économique de la collectivité.**

Pendant cinq années, nous avons dénoncé ces dérives tout en étant force de propositions dans les dossiers relatifs aux transports, à l'économie et dans le domaine institutionnel.

La Corse ne peut pas et ne doit pas se résigner à l'échec. Il est d'une impérieuse nécessité que notre collectivité exerce pleinement et efficacement ses compétences.

Ce n'est que résolument tournée vers l'avenir et rassemblée dans l'action que la Corse sera plus forte et en capacité de répondre à vos attentes en termes d'emploi, d'économie, de transports, de santé, d'accession à la propriété et au logement pour les jeunes, de formation, de développement numérique, etc...

Aujourd'hui, nous devons **relever aux défis de l'avenir.** La Corse dispose des atouts pour devenir une grande région euro-méditerranéenne avec son attractivité, son identité et son environnement d'exception. Je veux relever ce défi pour la Corse et avec les Corses, à la tête d'une équipe renouvelée alliant expérience et compétences, représentant tous les territoires de l'île, et rassemblée autour de principes qui guideront notre action :

Nous nous engageons à **garantir les libertés.**

Nous nous engageons à **promouvoir les solidarités.**

Nous nous engageons à **privilégier le dialogue.**

Nous nous engageons à **assumer nos responsabilités.**

Nous nous engageons à **assurer la sécurité.**

Cette campagne doit porter sur les enjeux de demain, ceux qui engagent les générations futures.

Nous avons un projet pour la Corse. En voici les priorités :

- **Libérer les transports en baissant les tarifs.**

- **Afin de favoriser l'emploi, annualiser le temps de travail en instaurant un CDI à vocation saisonnière.**

- **Opérer un rééquilibrage de la politique foncière pour cibler prioritairement l'accession à la propriété des jeunes.**

- **Instaurer une continuité territoriale sanitaire pour lutter contre la désertification médicale et le déséquilibre spatial de l'encadrement médical.**

- **En termes d'infrastructures structurantes, prioriser l'axe Casamozza - Bonifacio.**

- **Associer l'ensemble des territoires dans la future architecture institutionnelle de la Corse.**

- **Couvrir tout le territoire en fibre très haut débit et mettre en place les outils financiers d'accompagnement de l'économie numérique.**

- **Accompagner le développement des filières écologiques tels que le thermalisme, la construction bois, l'exploitation du liège, etc.. Ressources dont la Corse regorge.**

- **Mettre en adéquation les outils de formation et l'emploi, refaire de l'École un vecteur de réussite sociale**

- **Assurer l'équité aux acteurs du monde culturel et sportif.**

C'est fort de cette ambition, et animé d'une éthique en politique que je sollicite vos suffrages.

La Corse nous rassemble. Avec vous, demain, je veux qu'elle gagne, qu'elle prenne le parti de l'avenir, qu'elle soit fière de sa jeunesse, porteuse d'espoir, entreprenante, innovante, solidaire, et toujours respectueuse des valeurs constitutives de son identité.

Concrétisons ensemble cette ambition collective pour la Corse, en défendant nos valeurs et nos convictions dans la cohérence et la clarté.

Camille de ROCCA SERRA

Bien fidèlement à vous

